



Chères toutes et tous,

Si vous avez besoin de soutien, sachez que nous sommes à votre disposition. Pour nous joindre, il vous suffit de nous envoyer [un message par courriel](#) en nous précisant l'objet de votre demande et nous vous répondrons dans les plus brefs délais.

Au sommaire de cette lettre de Mars 2024, mois de la Francophonie:

- Rendez-vous citoyen sur la gestion de l'eau aux Pays-Bas mercredi 13 mars à 19h30
- Venez rencontrer votre élu de proximité [Pierre Lavéant](#) le vendredi 15 mars à La Haye
- L'autre pays du théâtre vous présente Courgette le samedi 23 mars
- Venez rencontrer votre élue de proximité [Catherine Libeaut](#) le lundi 5 avril à Amsterdam
- Élections européennes 2024 : vérifiez votre situation électorale
- Inquiétudes budgétaires
- Suivre nos actions aux Pays-Bas

Bonne lecture,
Nous vous souhaitons une belle journée
Au plaisir de vous retrouver le 13 mars,

Catherine Libeaut et Pierre Lavéant

*Vos conseillers des Français/es de l'étranger
aux Pays-Bas et conseillers de l'Assemblée des Français/es de l'étranger pour le Benelux*

Rendez-vous citoyen sur la gestion de l'eau aux Pays-Bas le mercredi 13 mars à 19h30 à l'Alliance française de La Haye

Quelle gestion de l'eau aux Pays-Bas ?

Trop ou pas assez ? Quelle est sa qualité ? Comment est-elle gérée ?



**Conférence en français
mercredi 13 mars 2024 à 19h30
à l'Alliance Française de la Haye.
Inscription gratuite
sur le site de l'Alliance Française de La Haye**



Caroline FIGUÈRES,
Ingénieure à l'international dans le domaine
de l'eau et de l'environnement

Catherine LIBEAUT,
Membre du conseil d'administration de
Français Du Monde adfe, section Pays-Bas



INSTITUT
FRANÇAIS



af Alliance Française
La Haye

Français du monde adfe Section Pays-Bas a le plaisir d'accueillir Caroline Figuères, ingénieur de formation dans le domaine de l'eau et l'environnement pour un Rendez-vous citoyen ayant pour thème :

L'eau aux Pays-Bas

- Trop ou pas assez ? Quelle est sa qualité ?
- Qui s'occupe de l'eau et comment est-elle gérée ?
- Quelle est l'influence des changements climatiques ?
- Que doit savoir et faire le citoyen que je suis ?

Autant de questions que l'on peut se poser lorsque l'on habite aux Pays-Bas et que l'eau est présente partout (ou presque).

Durant cette conférence-débat, Caroline Figuères, ingénieur de formation dans le domaine de l'eau et l'environnement vous mènera à la découverte de l'eau aux Pays-Bas, en utilisant des exemples, pour vous faire ou refaire découvrir cette ressource précieuse, sans laquelle la vie serait impossible.

Caroline Figuères travaille internationalement dans ce domaine et vit aux Pays-Bas depuis 1989.

Adresse : Emmapark 6 à La Haye

Inscription par mail recommandée

Permanence de votre élu le vendredi 15 mars à La Haye

PERMANENCES
D'ÉLUS



Abordons ensemble les questions qui vous préoccupent comme l'éducation, la recherche d'emploi, la protection sociale, la retraite, la sécurité, la culture, le retour éventuel en France, les élections européennes en juin ou tout autre sujet que vous souhaitez partager avec votre élu de proximité.

Avec Pierre Lavéant le vendredi 15 mars de 10h30 à 12h30 au sein de l'ambassade de France à La Haye.

Prendre Rdv avec Pierre Lavéant

L'autre pays du théâtre vous présente Courgette le samedi 23 mars



Trouver un chemin de vie, tracer sa route vers le bonheur. Une incroyable histoire pétrie de bon sentiments aux accents d'Oliver Twist version XXI ème siècle.

Pièce accessible dès 10 ans

Durée du spectacle 1h30
Theater De Nieuweregentes, 63 Weimarstraat à La Haye à 20h30

resalautrepaidsdutheatre@gmail.com
ou indiquer...



en indiquant:

- le nom du spectacle
- le nombre de places adultes / mineurs
- votre nom de famille

Élections européennes en Juin 2024



Allez-vous voter pour une liste Française ou Néerlandaise ?

Voici quelques précisions pour vous aider à faire le point sur votre situation électorale afin de participer aux élections européennes en juin 2024. N'hésitez pas à nous contacter pour toute question.

Inquiétudes budgétaires



Le gouvernement vient de supprimer par décret 10 milliards d'euros sur le budget 2024. Entre autres, 174 millions d'euros seront annulés sur la mission « Action extérieure de l'État » dont environ 11,4 millions pour le programme Français à l'étranger et affaires consulaires et 28 millions pour la Diplomatie culturelle et d'influence. Nous n'avons pas encore d'information sur l'impact de ces coupes sur notre circonscription. Il est aussi à noter que 2.1 milliards seront malheureusement économisés sur « l'Écologie et les mobilités durables », 691 millions sur l'enseignement scolaire, 905 millions sur la recherche et l'enseignement supérieur et 24 millions coupés du budget alloué aux anciens combattants et victimes de persécutions antisémites.

Nos actions aux Pays-Bas



Retrouvez toutes nos actions aux Pays-Bas sur notre site internet: conseiller-francais-etranger.nl à la rubrique *En action* dans le menu.

Suivez-nous:

Pierre Lavéant et Catherine Libeaut
conseillers des Français/es de l'étranger aux Pays-Bas
conseillers de l'Assemblée des Français/es de l'étranger pour le Benelux

tel: +31 (0)634 119 411 Pierre

tel: +31 (0)628 407 887 Catherine

courriel: contact@conseiller-francais-etranger.nl

site internet: www.conseiller-francais-etranger.nl

[suivez nos actions](#)

Cher(e) compatriote,

Vous recevez notre lettre d'information mensuelle de conseillers des Français de l'étranger dont la finalité est de vous apporter des informations à caractère administratif, social, économique, culturel, politique, pouvant vous intéresser en tant Français.e établi.e aux Pays-Bas.

Pour être en conformité avec la nouvelle réglementation générale des données personnelles (RGPD) entrée en vigueur, vous devez nous faire savoir si vous ne souhaitez plus figurer sur cette liste de diffusion, dans ce cas vous devez vous désinscrire en cliquant **se désabonner** en bas de ce message.

Sans réponse de votre part, nous prenons acte que vous souhaitez rester destinataire de nos informations.